Los tres poderes

FECHA

SECCIÓN

31/03/2025

OPINIÓN



LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



TROPEZÓN DE SHEINBAUM: NEPOTISMO ELECTORAL, LEY DEL ISSSTE, IMPUNIDAD AL CUAU, RANCHO DEL EXTERMINIO; TEUCHITLÁN: PAN, LLEVA EL CASO A LA ONU

Así recibió el régimen, cual entregó su antecesor, gobierno al que sirvió: en el pico de violencia y delincuencia y con una clase política, que impuso "ysq", con la ambición, avaricia y codicia, por más encargos populares, poder y billete.

Diputados federales, senadores de la República, que ella no palomeó ni designó, porque el jefe máximo de Morena y titular del entonces Poder Ejecutivo Federal, lo hacía, de facto y al mejor estilo dictadura.

En San Lázaro, Cuauhtémoc Blanco Bravo, Pedro Haces Barba, destacan por los abusos de poder que tienen, no por su trabajo como representantes populares, ni mucho menos por gestoría que hacen ante las autoridades, "para servir al pueblo", al que dicen, sirven.

En Cámara de Senadores, Manuel Velasco Coello, Alejandro Ismael Murat Hinojosa, José Félix Salgado Macedonio, Saúl Monreal Ávila, Miguel Ángel Yunes Márquez, Ruth Miriam González Silva...

Entre otros, son los que, en pandilla o uno solo, dan reveses a proyectos democráticos, electorales, de leyes, a la Presidente, Claudia Sheinbaum Pardo.

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

31/03/2025

OPINIÓN



Mañana, cuando cumple el primer semestre al frente de la Presidencia en este noble y hermoso país, la mandataria, tropieza y es víctima de la inercia de grupos de poder que prevalecen en un régimen que se integró por actores políticos del PRI, PAN y del PRD, la mayoría, por anhelos de seguir en el poder, no importa que traicionen sus orígenes partidistas, ideológicos. ¡Traidores, pues! ¡Malagradecidos!

Desde el antecesor, para abajo, hechos en esos partidos, a los que traicionaron, para seguir al que les ofrecía más porvenir político y económico en sus estados, municipios, distritos electorales federales, proporcionales, alcaldías o distritos electorales locales; o en órganos que ya no son autónomos; o el privilegio de un encargo en el gabinete presidencial, con sana cercanía a la Presidente.

Desde esas posiciones que, aquellos tienen, la señora Sheinbaum, poco o mucho puede hacer, porque, de entrada, la frenaron en varios proyectos que promovió, ¡inédito!, en este país, máxime, iniciativas que vienen de Presidencia de la República.

Lo peor que, en ese contexto, de frenar a la Presidente, mucho tiene que ver la Consejera Jurídica, Ernestina Godoy Ramos, quien falla tras falla, le observan o corrigen su chamba, en la arena legislativa; el más reciente caso, el de leyes en materia de seguridad que, están por discutir, votar y aprobar, en el Congreso.

El motivo, Sheinbaum, presenta iniciativas que no tienen consenso o no alcanzan acuerdos, ni siquiera con sus correligionarios, mucho menos con la oposición.

Se entiende protesta de los adversarios, pues ese es su papel, no votar lo que el oficialismo presenta en el Congreso, pero los de casa, abusan de virtual pandillerismo, cuando, en bloque, llevan la contraria a ella.

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

2

SECCIÓN

31/03/2025

OPINIÓN



Ley del ISSSTE, se presentó sin el consenso del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación y de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación.

Nepotismo electoral, sin el visto bueno de Saúl Monreal, Félix Salgado, Manuel Velasco, Ricardo Gallardo Cardona -gobernador en SLP-, sin la aprobación de Alejandro Murat...

En el caso de presunto intento de violación de Cuauhtémoc Blanco, a su media hermana, que, según él, no es su media hermana, ni media naranja, entendemos, se le atravesó en la justicia pronta y expedita -que expresó Claudia Sheinbaum, en tiempo y forma-, una pandilla de virtuales cómplices, diputados federales de Morena.

En horroroso caso de exterminio de jóvenes y adolescentes de este país, en rancho Izaguirre de Teuchitlán, Jalisco, calló, guardó vergonzante silencio, hoy, titular de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, parte del gabinete de seguridad, sexenio pasado.

Como callaron los que son miembros del MC en Jalisco; el dirigente, Jorge Álvarez Máynez; Enrique Alfaro Ramírez, ex gobernador en la entidad y su sucesor, Jesús Pablo Lemus Navarro, quien, de manera extraña, pero entendible, luego de acudir a una plática con Sheinbaum, en Palacio Nacional, mejor optó por guardar silencio.

Empero, incurrió en lo que el Vox Populi, clama: el que calla...

Todo ello, son asuntos de resonancia nacional e internacional, que no hablan bien del régimen y quien lo gobierna, porque hay retrocesos en el estilo de gobernar, y tropezones en el estilo de ejercer el poder. Una diferencia que, ni el antecesor ni la sucesora en el mando nacional, entienden, porque imponen su visión ideológica, sobre la nación y los resultados, son peores de los que se imaginaban.

Hoy, una burla, la manera en que diputados federales de Morena y del Verte, brindaron y blindaron impunidad al ex futbolista que fue eso, un excelente

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

31/03/2025

OPINIÓN



jugador del popular deporte, pero un pésimo gobernador en Morelos y nefasto diputado federal.

Sembró en ese estado, violencia y delincuencia.

La protesta nacional, sabatina, salpicó al América, equipo de futbol de Televisa, que, hay que decirlo en tiempo y forma, pareciera que también aplaudió que le otorguen impunidad a uno de sus ex jugadores, porque la empresa, no emite comunicado alguno, cuando está en la obligación de hacerlo, porque el Vox Populi, en medios alternos de información y comunicación, retrata al Cuau, con la playera de ese equipo de futbol.

Y no faltará un colectivo de feministas que acuda a las instalaciones de San Ángel o de avenida Chapultepec, a protestar contra el Cuau, y la empresa donde encontró la fama, poder, billete... y la impunidad.

Salpica a Presidenta de la República, porque, desafortunadamente, no se expresó de manera correcta cuando refirió el asunto en su tribuna matinal, al denotar que, no hay pruebas del intento de violación que, presuntamente, cometió Blanco.

En las redes que utiliza el pueblo, ahí, sí, el pueblo, se hartaron de interpretar el significado de lo que quiso decir Claudia Sheinbaum.

6 meses en el poder, y pareciera que es el inicio de otro sexenio, porque renace el discurso del odio, venganza, coraje, rencor, de su antecesor, y todo indica que, el de ella, es continuidad del sexenio anterior.

Por lo pronto, en el horroroso asunto de exterminio en este país, en pleno 2025, a 80 años de la segunda guerra mundial, algo semejante al holocausto que hizo el régimen nazi, se repitiera en el régimen de Claudia Sheinbaum, reiteramos, producto de la brutal, criminal política de "abrazos, no balazos", de su antecesor, el único culpable de esa barbarie, cual acusó el PAN.

En tiempo y forma, a través del senado Ricardo Anaya Cortés.

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

31/03/2025

OPINIÓN



Asunto del Cuau, salpica y embarra a Morena en el lodazal y cochinero del asunto, porque sus diputados y diputadas federales -¡No estás solo!, clamaron, cuando el desafuero se llevó a votación y lo exoneraron-, lo blindaron y brindaron impunidad.

El PAN, advirtió que el caso específico del Cuau, no lo van a dejar y, ayer, en virtual ofensiva, retomaron el asunto, desde la dirigencia partidista y en el Congreso.

Kenia López Rabadán, segunda vicepresidenta en la mesa directiva que preside el legislador veracruzano, <mark>Sergio Carlos Gutiérrez Luna</mark>, difundió que envió comunicación a Jesús Peña Palacios, Representante Adjunto y Oficial, a Cargo, Oficina en México del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, en su carácter de legisladora en nuestro país.

Tajante, la diputada panista, externa al funcionario de la ONU, incremento en las desapariciones forzadas de personas.

"Lo que colectivos de madres buscadoras encontraron en el rancho Izaguirre, no es exclusivo de Teuchitlán o del estado de Jalisco, lamentablemente, México atraviesa por una crisis humanitaria y de derechos humanos, en donde las desapariciones forzadas se cometen de forma generalizada y sistemática".

México, observa, es un Estado, parte de la Convención Internacional para la Protección de Todas las Personas Contra las Desapariciones Forzadas y, como tal, tiene compromisos internacionales que el gobierno, no cumple.

"Por lo anterior, le solicito de manera respetuosa y urgentemente, una visita in situ, del Comité contra las Desapariciones Forzadas, para verificar la grave situación de las víctimas y colaborar para crear acciones para prevenir y erradicar las desapariciones"

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

31/03/2025

OPINIÓN





"Estoy cierta que, con la ayuda y escrutinio internacional, México, podrá salir de la desastrosa situación en que se encuentra".

El gobierno de México, acusa, no hace lo suficiente en el caso de los desaparecidos.

"Es urgente una investigación independiente, clara e imparcial. Ver cientos de zapatos, mochilas, ropa y restos humanos calcinados, nos duele y nos recuerda la grave crisis de desapariciones que se vive todos los días en nuestro país".

En posicionamiento dominical, el dirigente panista, Jorge Romero Herrera, confirma que el PAN, exigirá justicia ante los intentos de Morena y el gobierno federal, de minimizar casos de grave inseguridad, como el caso de Teuchitlán o blindajes políticos hacia personajes como Cuauhtémoc Blanco.

"Lo que estamos viendo, es gravísimo, Morena intenta convertir al Estado en un mecanismo de evasión de la justicia y de protección para los suyos. Los días pasados, fueron momentos definitivos para demostrar de qué lado están y, lamentablemente, evidenciaron que no están del lado de las víctimas. Por ello, vamos a continuar insistiendo en que estos casos, tomen su cauce legal adecuado".

Sin ambages, puntualiza:

"En cuanto a Teuchitlán, exigimos saber quién permitió que se convirtiera un campo de exterminio, no vamos a dejar de señalar responsabilidad de

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

31/03/2025

OPINIÓN



quienes, por cuidar la imagen del régimen, han dejado en el abandono a las madres buscadoras; es fundamental que México sepa la verdad".

"La política sexenal fallida de abrazos, no balazos, nos tiene en esta situación, debemos entenderlo, asumirlo y actuar en consecuencia. El PAN, acompañará las denuncias penales que se presenten en el caso de Cuauhtémoc Blanco, que fue blindado por una mayoría legislativa sometida a la voluntad del poder".

iZas!

EN EL CHACALEO

Ayer, durante gira de trabajo que hizo a Sonora, desde Bavispe, donde hizo el banderazo para la construcción y ampliación de la carretera de este municipio a Nuevo Casas Grandes, Presidenta Claudia Sheinbaum, hizo referencia al proceso electoral judicial, lo cual, mereció inmediata réplica del diputado panista, Ernesto Sánchez Rodríguez, observó que la mandataria, debe respetar reglas y criterios que garantizan equidad e imparcialidad en esa elección... "Ya que están muy acostumbrados, tanto ella como sus funcionarios, a meter mano en todo lo que tiene que ver con elecciones en México, pero el INE ha sido muy claro y firme en este sentido y lo celebramos"... "Tenemos la experiencia con López Obrador, donde se metía de lleno a este proceso y no garantizaba piso parejo en elecciones tanto federales como intermedias y siempre apoyaba a su partido Morena, brincándose al INE"... Ahora que inicia el proceso, expone, es importante que se respeten las reglas... ¡Ojalá!... La paisana de Ricardo Monreal en Cámara de Diputados, combativa panista, Noemí Berenice Luna Ayala, exhorta a los ciudadanos de Zacatecas, a resistir hasta suspender construcción del Viaducto Elevado, que atraviesa la ciudad capital del estado, patrimonio histórico de la humanidad, cual declaró la UNESCO... Señala que ese proyecto, a un costo de 3 mil 700 mdp, se detuvo por dos instancias judiciales que otorgaron y confirmaron el amparo que solicitó la ciudadanía inconforme... La jueza tercera de Distrito en Zacatecas, del Poder Judicial de

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

31/03/2025

OPINIÓN



la Federación, Margarita Quiñonez, el 11 de este mes que hoy termina, concedió suspensión provisional a la obra... Por ese motivo, fue víctima de violencia en razón de género por parte del gobernador, David Monreal Ávila, hecho que no se olvida, aunque el Ejecutivo local, luego pidió disculpas... Y reciente ratificación de la suspensión provisional que resolvió el Primer Tribunal Colegiado del Décimo Tercer Circuito, demuestra que la juez estaba en lo correcto al privilegiar conservación del patrimonio mundial...



Vicecoordinadora del grupo parlamentario del MC en el Senado, María Alejandra Barrales Magdaleno, promueve iniciativa que, garantiza acceso universal a vivienda digna en el país... Desde la tribuna, la ex diputada federal explicó que, el actual esquema de vivienda, sólo contempla a trabajadores formales, lo que deja fuera al 60% de las y los trabajadores informales que hay en México... Hay más de 7 millones de hogares con necesidad de vivienda, expone, a lo que se añaden aumento del precio de casas, que aumentaron más que la inflación durante última década... Abuso de poder, nepotismo descarado, político-electoral, el de Alfonso Durazo Montaño, quien, en la alcaldía de Bavispe, Sonora, su hermano, Conrado, es el presidente municipal, quien fue obligatorio incluirlo en la comitiva durante el evento en el que se anunció construcción de la carretera que, líneas arriba, anotamos... ¡Hipócritas!... Buen diseño, en una buena tela, de las blusas o huipiles que porta Claudia Sheinbaum Pardo, en sus giras de trabajo finsemaneras... La prenda que lució ayer, en Bavispe, Sonora, lucía a todo lo queda, por un par de detalles, los aretes de perla que usó la mandataria y el trenzado que se hizo en su cabello, que luce mejor en ella... ¡Qué bueno que, Presidenta de la República, se da su nivel!... Otro pleito más, se vislumbra,

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

31/03/2025

OPINIÓN



entre la Presidente, Claudia Sheinbaum Pardo y su sucesora en el gobierno capitalino, Clara Brugada Molina, por la designación del director del Sistema de Transporte Colectivo, Metro... En tiempo y forma, en este espacio, anotamos que el nuevo directivo, es Adrián Rubalcava Suárez, pero la que dejó en el pico de violencia y delincuencia alcaldía de Iztapalapa, lo niega y dice que, ella, no designa aún ese cargo, porque el director es el que está actualmente... ¿Por loco o porque le dio la gana, Rubalcaba se presentó con esa investidura en las instalaciones de Delicias, número 67, colonia Centro, el día 14 de febrero pasado, 12:28 horas? ¿Verdad que no?... Si lo hizo, es porque así recibió orden de hacerlo... ¿A poco la jefa de gobierno, va imponer a Guillermo Calderón?, por sobre una orden que viene de Palacio Nacional... ¿Sí?... Nuestro **Correo:** juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... YouTube: juanlopezmiguel59... Instagram: juan3poderes... X: @JuanLopezMiguel...